Más coeducación

La formación sobre igualdad que no te puedes perder

La Secretaría de Formación de la Federación de Enseñanza de Madrid ha lanzado una oferta formativa en el marco de la conmemoración de la lucha histórica de las mujeres por sus derechos y la igualdad de género, con un enfoque especial en la coeducación, la igualdad, la discriminación y el género. Estas actividades buscan educar, y al mismo tiempo empoderar al profesorado y al alumnado, para que puedan ser, a su vez, agentes de cambio en la sociedad. La coeducación es fundamental para romper moldes y enseñar a las nuevas generaciones a vivir en igualdad y libertad.

"Estas actividades buscan educar, y al mismo tiempo empoderar al profesorado y al alumnado."

El curso presencial "Coeducar para romper moldes: enseñando a ser iguales y libres" es una de las actividades destacadas, que busca, en ese sentido, fomentar una educación basada en la paridad de oportunidades y el respeto mutuo.

Otras actividades como el seminario "Coro escolar. Actividades para la mejora de la convivencia. Fomento de la inclusión y la igualdad" y el taller "Musical escolar. Actividades para la mejora de la convivencia. Fomento de la inclusión y la igualdad: danza y escenografía" también buscan contribuir a este objetivo.

La coeducación a través de la inclusión en los espacios de recreo se aborda también en el seminario titulado "Patios inclusivos (Infantil, Primaria y Ed. Especial)".

Con el curso sobre "**Promoción de la igualdad de hombres y mujeres en el ámbito educativo**" la Secretaría quiere ofrecer una serie de estrategias para garantizar que tanto niñas como niños tengan las mismas oportunidades de desarrollo y aprendizaje.

En el seminario "**Mujeres en la educación. Su huella visible**" se destaca el papel crucial de las mujeres en la educación y su impacto a través del tiempo.

La discriminación, en todas sus formas, debe ser erradicada de los entornos educativos. El curso presencial "Sobre diversidad sexual y de género. La realidad Lgtbiq+ en los centros educativos y la prevención de la lgtbifobia" aborda la importancia de crear espacios seguros y respetuosos para todos los estudiantes, con independencia de su orientación sexual o su identidad de género.



Los seminarios "Herramientas para abordar la diversidad sexual en el aula" y "Elaboración de materiales y protocolos de intervención para la atención a la diversidad afectivo-sexual e identidad de género" proporcionan recursos prácticos a los docentes, ayudándoles a manejar situaciones de discriminación y a promover la inclusión.

El seminario "Elaboración de materiales didácticos mediante las TIC para abordar la diversidad cultural y de género" muestra al profesorado a utilizar las TIC para desarrollar materiales educativos inclusivos.

La temática de género e igualdad también está presente en la oferta formativa. El seminario "Elaboración de plan de igualdad" destaca la importancia de contar con este instrumento que promueve la igualdad.

La Secretaría de Formación tiene una oferta continua y de calidad, que responde a las necesidades actuales de los centros educativos. Las actividades relacionadas con la coeducación, igualdad y género son una muestra de este compromiso, que buscan fomentar una cultura de respeto y equidad.

Todos los docentes están invitados a participar en estas actividades formativas y a contribuir a la creación de un sistema educativo más justo e inclusivo. La oferta formativa es una oportunidad única para adquirir nuevas competencias y conocimientos que beneficiarán por igual al profesorado y al alumnado.

El Día Internacional de la Mujer es una ocasión para celebrar los avances logrados y renovar nuestro compromiso con la igualdad y la inclusión en la educación. La Secretaría de Formación quiere estar a la vanguardia de este esfuerzo, y proporcionar al profesorado las herramientas y recursos necesarios para hacer realidad una educación que sea de verdad para todos y todas.

Más información: formacioneducacionmadrid@fe.ccoo.es